



Communiqué de presse  
10 février 2023

## **La ville de Laval veut apporter une aide en Turquie**

La ville de Laval, humaniste et solidaire, souhaite apporter sa contribution après le tremblement de terre qui vient de dévaster la Turquie et la Syrie, comme elle l'avait fait en 2020 après l'explosion de Beyrouth au Liban.

*"Nul ne peut être indifférent aux souffrances des peuples touchés par des catastrophes naturelles"* indique Georges POIRIER, adjoint au maire de Laval à la vie quotidienne et citoyenne.

Une délibération sera soumise au vote du conseil municipal fin mars pour accorder une aide exceptionnelle. Elle viendrait abonder le "fonds de soutien spécial" de Cités Unies France en faveur de collectivités territoriales turques qui ont subi de gros dégâts. Le contexte est pour l'instant plus complexe en ce qui concerne la Syrie.

Si l'aide internationale d'urgence relève des États, l'aide humanitaire est organisée par des ONG qui ont une solide expérience. La coopération décentralisée permet aux collectivités territoriales d'agir en aval, au service de la reconstruction et de la réhabilitation des communes touchées.

Depuis 2003, grâce à des partenariats déjà existants, les fonds de solidarité de Cités Unies France ont montré leur efficacité en mobilisant les collectivités, en rassemblant les contributions, en maximisant les solidarités.

La ville de Laval souhaite prendre sa part, aux côtés de nombreuses collectivités françaises, à ce modeste mais nécessaire soutien.

Contact presse :

**Fabien BLANCHARD** : [fabien.blanchard@agglo-laval.fr](mailto:fabien.blanchard@agglo-laval.fr)

06 22 73 96 65